

Rotasi Jabatan di Lingkungan Polres Mamuju Tengah, IPTU Fredy, SH Jabat Sebagai Kasat Reskrim Baru

Rosmini - MAMUJUTENGAH.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 29, 2022 - 09:34



Mamuju Tengah – Kepolisian Resor Mamuju Tengah kembali melaksanakan serah terima jabatan (sertijab) dilingkungannya. Kali ini, Jabatan Kasat Reskrim dan Kapolsek Budong-Budong berganti, upacara sertijab tersebut digelar di Lapangan Apel Mapolres Mamuju Tengah. Rabu, (29/06/2022).

Sertijab dipimpin langsung oleh Kapolres Mamuju Tengah AKBP Amri Yudhy S, S.I.K., M.H dihadiri oleh para Kabag, Kasat, Kasi dan Kapolsek Jajaran serta personil dan Bhayangkari Cabang Mamuju Tengah.

Kasat Reskrim Polres Mamuju Tengah mengalami perubahan. Jabatan yang semula dipimpin IPDA Argo Pongki Atmojo, S.Tr.K, kini dipegang oleh IPTU Fredy, S.H.

Sedangkan Kapolsek Budong-budong akan berubah kepemimpinan. Yang semula dipimpin oleh AKP Darwis berpindah jabatan kepada IPTU Anas.

Kapolres Mamuju Tengah AKBP Amri Yudhy S, S.I.K., M.H mengungkapkan alih tugas dan jabatan dilingkungan Polri adalah hal yang wajar serta biasa terjadi.

"Tujuannya untuk memelihara dinamika organisasi pada berbagai tingkat kesatuan," ungkap Kapolres AKBP Amri.

Lanjut, Kapolres menjelaskan, alih tugas dan jabatan juga merupakan proses pemantapan kepemimpinan atau promosi dalam rangka pembinaan karir Polisi. Dengan adanya pergantian jabatan maka diharapkan akan tetap terpelihara daya manajerial yang handal dalam tugas Polri.

"Sehingga tugas melindungi, mengayomi dan melayani masyarakat serta penegakan hukum dapat berlangsung optimal," tambah pria yang pernah menjabat sebagai Kasubbid Paminal Bidpropam Polda Sulbar ini.

Pihaknya mengucapkan selamat kepada IPTU Fredy, S.H dan IPTU Anas atas jabatan barunya.

"Selamat bergabung dengan keluarga besar Polres Mamuju Tengah," tambahnya.

Ucapan yang sama juga diberikan kepada AKP Darwis yang mendapatkan kesempatan untuk menjabat sebagai Ps. Kani Unit 1 Subditwaster Ditpamobvit Polda Sulbar.

"Segera beradaptasi dengan lingkungan kerja baru, jaga keharmonisan institusi, komitmen dan integritas serta melaksanakan kewajiban dan tanggung jawab dengan sungguh-sungguh," pesan AKBP Amri.